

CAMPO DE MONTIEL

En consonancia con las iniciativas comunitarias Equal

Apoyo regional a la creación de una Asociación comarcal de Desarrollo

Los alcaldes de Albaladejo, Terrinches, Montiel, Villahermosa, Almedina y Santa Cruz de los

Cañamos se reunieron con el máximo representante del Gobierno regional en la provincia.

El delegado provincial de la Junta de Comunidades en Ciudad Real, Santiago Moreno, ha mantenido una reunión con alcaldes del Campo de Montiel quienes le han informado de su intención de crear una Asociación de Desarrollo, a través de iniciativas comunitarias Equal, que contemplan aspectos como la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres, la inserción profesional, la creación de empresas y la problemática propia de los solicitantes.

A este respecto, el delegado dejó patente el compromiso político de la Junta de Comunidades, en especial con aquellas zonas más desfavorecidas, como es el caso del Campo de Montiel y anunció que estudiarán la fórmula de cofinanciación que más beneficie a los ayuntamientos.

En esta reunión, los alcaldes subrayaron la importancia que para el desarrollo de la comarca tienen las infraestructuras y las



comunicaciones, por eso, tal y como expusieron, apuestan por un trazado mixto para la autovía Linares-Albacete, es decir, un trazado que comprenda parte del trazado norte y parte del sur.

Del mismo modo, los alcaldes de esta comarca solicitaron a Santiago Moreno la puesta en mar-

cha de un Centro de Especialidades Sanitarias cuya ubicación estaría en Villanueva de los Infantes, una propuesta que el Gobierno regional tomará en consideración, si bien es necesaria una nueva definición del mapa sanitario de la provincia, un trámite en el que ya se está trabajando.

CAMPO DE MONTIEL - Villanueva de los Infantes

Convocado el I concurso de logotipos y lemas sobre el medio ambiente

Las concejalías de Medio Ambiente y Educación del Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes, con motivo de la celebración, el próximo 5 de junio, del Día Mundial del Medio Ambiente, han convocado el I Concurso de Logotipos y Lemas "Infantes cuida el Medio Ambiente", dirigido a todos los niños y niñas de la localidad que estén cursando estudios de Educación Infantil o Primaria.

Este concurso consistirá en la elaboración de un logotipo, acompañado de un lema sobre el respeto y el cuidado del medio ambiente y su incidencia en Villanueva de los Infantes.

Para la elaboración de los trabajos se prodrá utilizar cualquier tipo de técnica, habiéndose establecido cuatro categorías; una para niños de Educación Infantil; para alumnos de 1º y 2º de Primaria; una tercera para 3º y 4º de Primaria; y finalmente una última categoría para aquellos niños y niñas que cursen 5º y 6º de Primaria.

Se establecen dos premios por categoría; un primero dotado de un vale de 40 euros para material escolar y diploma; y un segundo

premio de 20 euros en material escolar y diploma.

La entrega de premios de los trabajos ganadores tendrá lugar el próximo 4 de junio, en el Salón de Actos de la Casa de Cultura.

De entre los trabajos ganado-

res el Ayuntamiento elegirá uno de los lemas y logotipos para ser incluido en las campañas de concienciación de limpieza y cuidado del Medio Ambiente que se desarrollen nuestra localidad durante el próximo año.



Cursos sobre "Deshabitación al tabaco" en el Centro de la Mujer

Hasta el próximo 17 de junio el Centro de la Mujer de Villanueva de los Infantes acoge un curso sobre "Deshabitación al tabaco". El programa del mismo consiste en sesiones semanales de una hora todos los martes y apoyo mediante charlas o vídeos, todos los jueves. Por otro lado, los pasados días se impartió en el Salón de actos de la Casa de la Cultura una charla sobre "La salud del hueso", a cargo de Dña. Rosa Pérez, médico del Centro de Salud de Villahermosa. Esta charla resultó muy amena, contando con la asistencia de unas 50 personas de mediana edad, todas ellas con gran interés por el tema expuesto, centrado especialmente en la Osteoporosis.

De Lara recibió a los alcaldes de Las Labores y Almodóvar

El presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, recibió recientemente a los máximos responsables municipales de Las Labores y de Almodóvar del Campo dentro del curso habitual de entrevistas que viene manteniendo con los alcaldes de la provincia tanto en sus localidades como en la sede administrativa de la Institución provincial.

La alcaldesa de Las Labores, María del Carmen Martín-Borja Sánchez, que estuvo acompañada por el diputado José María Molina, le explicó al presidente de la Diputación un proyecto que pretende llevar a cabo en su municipio consistente en la recuperación medio ambiental de un paraje rural ubicado dentro de su término municipal.

Igualmente, le pidió que los servicios técnicos del área de Obras redacten un proyecto de rehabilitación para la plaza de su localidad. Asimismo, le trasladó a De Lara su preocupación por el estado en que se encuentra la carretera que une Las Labores con la Carretera Nacional 420.

En otro orden de cosas, el alcalde de Almodóvar del Campo, Manuel Soria Toribio, le planteó al presidente de la Diputación la necesidad de corregir una serie de problemas que plantea la instalación de colectores en varias calles de su pueblo. Y también se refirió a la problemática que presenta la calle San Antón, una vía que, según Soria, es necesario repavimentar. Capítulo aparte mereció durante el encuentro mantenido por De Lara y Soria las pedanías que tiene Almodóvar del Campo, el núcleo poblacional que más anejos tiene de la geografía ciudadrealeña. "Hemos repasado las necesidades que presentan las aldeas, una por una, y puedo decir que el alcalde está muy preocupado porque los vecinos y vecinas que residen en ellas alcancen mayores cotas de bienestar social", afirmó De Lara, para añadir, a continuación, que "hace tiempo que el Equipo de Gobierno de la Diputación viene trabajando con ese objetivo a través del Plan de Aldeas".

LOS MONTES - Piedrabuena

Celebrada una jornada sobre cultivos experimentales



La Delegación de la Consejería de Agricultura de Ciudad Real ha organizado recientemente en Piedrabuena una jornada para dar a conocer las experiencias desarrolladas en campos de ensayo de la comarca con diferentes variedades de olivar, cereal y proteaginosas.

Estas experiencias, que se organizan dentro del marco del grupo GENVCE (Grupo para la Evaluación de Nuevas Variedades de Cereales en España) consisten en la creación de campos de ensayo experimentales en microparcels con colecciones de "variedades comerciales" en bloques de cuatro repeticiones; seguimiento de los estados fenológicos del cultivo, esto es,

cultivo que se realiza siguiendo las costumbres de la zona, y posterior tratamiento analítico y estadístico de las producciones.

Del mismo modo, en la comarca se vienen desarrollando otras experiencias como las de tratamiento de cubierta en los olivares o la introducción del cultivo de okra en las producciones hortícolas.

Los ensayos con nuevas variedades objeto de esta jornada informativa se desarrollan en parcelas localizadas en este término municipal y en el de Alcolea de Calatrava. La Oficina Española de Variedades Vegetales (OEVV), colabora con la Delegación de Agricultura en la realización de estas experiencias.